



Caen. Journée nationale des véhicules d'époque (Ouest-France)

Caen. Journée nationale des véhicules d'époque (Ouest-France) : À l'occasion de la deuxième édition de la Journée nationale des véhicules d'époque (**JNVE**), le dimanche 29 avril 2018, quatre associations calvadosiennes ont décidé de regrouper leurs efforts pour être présentes. Lors de cette journée, passionnés et collectionneurs sont invités à rejoindre le mouvement pour un convoi exceptionnel entre Caen et Villers-Bocage. Le but de cette journée est « d'intégrer le patrimoine roulant (autocars, camions, voitures, camionnettes, collection de véhicules anciens), au patrimoine artisanal et industriel, au patrimoine architectural et au patrimoine végétal ». Les voitures seront présentées au public dès 12 h, depuis l'esplanade de la Mairie de Caen, avant que le convoi ne parte à partir de 13 h 30. Les véhicules anciens arriveront vers 18 h à Villers-Bocage. L'arrivée sera suivie d'un apéritif. Tout au long de la journée, des arrêts photos seront organisés afin d'immortaliser ces bolides d'époque devant les divers monuments du parcours. Journée nationale des véhicules d'époque, de 12 h à 19 h 30, départ de l'esplanade de la mairie de Caen, arrivée à Villers-Bocage. Gratuit !